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O Vereador José Rollemberg Araújo castro, no uso
de suas prerrogativas Parlamentares, etc';

Considerando que, existe há muitos anos em nosso município o projeto de

inclusão digital em nossa cidade denominado "Internet para todos", que distribui sinal de
internet gratuita para a população por meio de sinal de rádio;

Considerando ainda que, este vereador foi procurado por alguns moradores
que usavam essa conexão gratuita de intêrnet, mas que perderam a conexão por motivo
ainda não conhecido e outros que gostariam de se cadastrar e não tem acesso.

BequeÍ, *"ru, ouvido o colendo Plenário, satisfeitas as formalidades

regimentais, para que seja oficiado ao Prefeito Municipal Ademir Maschio para que

responda:

- como está o funcionamento deste projeto de inclusâo digital até o presente

momento? Quais foram às ações desenvolvídas em torno da divulgação,
cadastramento de novos usuários, manutenção e ampliação deste serviço para a

população nos últimos 12 meses?

- Quantas torres disponibilizam internet na cidade por meio deste projeto? onde
estão localizadas? Existe algum problema técnico que está inviabilizando a

distribuição do sinal?

- Quais são as ações previstas pelo Governo Municipal neste ano de 2018 para o
projeto "Internet para todos"?

J USTIFICATIVA:

Daí a razão da presente proposltura, que se afigura de indiscutível interesse para a
população.

Sala das sessões Dr. Joã o do Amaral Ribeiro,
23 de Ago 2018
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